
ATA N°67
Aos vinte um dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte um, as dezessete horas realizou-se
uma reunião do Conselho Municipal de Habitação de forma híbrida com os seguintes conselheiros:
Thaíse  R.  Paes  (  titular),Kelly  Goulart  Espindola  (titular),Diego  Fernandes  (titular),Cleuton  F.
Gomes  (titular),Fabiano  M.da  Silva(  titular),Lucimara  A.S.Andrade  (titular),Rodrigo  Dandoline
( titular),Conselheiros ausentes: Melina Linhares F. Zabotti,Samantha Isidoro C. Viecinski,Layla da
Silva  Perito  Volpato.  Justificaram ausência:  Higino Bittencourt  (  motivo  de  saúde),Suely  Zago
(  problemas  com  a  internet).  Pauta:  eleição  novo  bienio2021/2023.  O  presidente  Sr.  Rodrigo
Dandoline inicia os trabalhos cumprimentando a todos os presentes e coloca sobre a importância da
eleição para o conselho e na sequencia passa a palavra para secretária executiva Sra. Silvia para
conduzir os trabalhos. A secretária cumprimenta a todos presentes e na sequencia cada conselheiro
se  identifica.  Continuando, á secretária informa aos conselheiros as divergências entre a Lei e
Regimento  do conselho e  da necessidade de ser  criado uma comissão para  realizar  as  devidas
alterações sugerindo a eleição seja realizada conforme a Lei do conselho que difere do regimento,
sendo aceita tal sugestão por parte dos conselheiros. Na sequencia a secretária coloca que a Defesa
Civil não constava na ultima nominata do conselho, porém consta em Lei sua representação, motivo
pela qual não houve tempo hábil entre o recebimento do 1doc e encaminhamento do representante
sendo que caso o conselho autorizar será anexado a nominata. A conselheira Thaíse, representante
da fundação D. Social, se manifesta colocando sobre a questão da Lei não esta em concordância
com o  regimento  o  que  dificulta  o  desenvolvimento  dos  trabalhos.  A conselheira  manifesta-se
colocando a importância do conselho de habitação para o município. O conselheiro Sr. Fabiano se
manifesta e coloca sobre a responsabilidade de cada membro do conselho e sobretudo da falta de
interesse  de  alguns  segmentos  em  participar  das  reuniões  do  conselho  e  sobretudo  a  falta  de
interesse do executivo com a Politica de Habitação. Externadas as manifestações á secretária fez a
leitura dos indicados como representantes governamental e não governamental sendo na sequencia
aprovados por todos os presentes, ficando assim constituído o Conselho Municipal de Habitação:
biênio 2021/2023- Governamental : Melina Linhares F.Zaboti ( representante titular, secretaria de
infra-  estrutura),  Fábio  Fernandes  (representante  suplente,  secretaria  de  infra  estrutura),  Thaíse
Ribeiro  Paes  (representante  titular  FMDS),  Lilian  F.M.Gonçãlves  (representante  suplente
FMDS),Kelly  Botega  Fortunato  (representante  titular  FMDS),  Kelly  Goulart  Espíndola
( representante suplente da FMDS ),Samantha Isidoro Correa  Viecinski ( representante titular da
secretaria  de  urbanismo),  Suely  Fortunato  Zago  (representante  suplente  secretaria  de
urbanismo) ,Layla da Silva Perito  Volpato ( representante titular procuradoria jurídica), Geovana
Boppré  de  Mendonça  (  representante  suplente  da  procuradoria  jurídica),  Djalma  Alves
( representante titular defesa civil), Ramon de Faveri ( representante suplente da defesa civil),Ñ
GOV: Diego Fernandes (representante titular ACIT), Guilherme Gonçãlves (representante suplente
ACIT), Higino Bittencourt ( representante titular SINDUSCON), Luiz A. de Oliveira( representante
suplente SINDUSCON) ,Cleuton Farias Gomes ( representante titular área TB), Daniela Milanez
Zarbatto ( representante suplente área TB),Fabiano M. da Silva ( representante titular OAB),Daniele
Cristine  Minia  O.Souza  (  representante  suplente  OAB),  Lucimara  A.S.Andrade  (  representante
titular  Unisul),Rodrigo  Althoff  (  representante  suplente  da  UNISUL),Rodrigo  Dandoline
(  representante   titular   Líder  Comunitário),  Alcinei  Paes  (  suplente  representante  líder
comunitário).Mesa Diretora: Presidente: Fabiano M.da Silva e Secretária: Kelly Goulart Espindola.
Eleitos  e  empossados  á  nova  composição  do  conselho  de  Habitação,  a  secretária  coloca  da
responsabilidade dos eleitos em fortalecer o conselho e agradece a contribuição do Sr. Rodrigo para
o conselho que também agradece e  coloca-se a disposição para uma nova caminhada junto ao
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conselho.  O Presidente eleito Sr. Fabiano coloca sobre as faltas de alguns conselheiros em reuniões
anteriores solicitando a secretária que seja oficializado de forma formal aos conselheiros ausentes
sobre o comparecimento nas reuniões destacando á importância do conselho realizar um trabalho
junto aos conselheiros faltantes sobre a importância de sua representação no conselho para que haja
maior  comprometimento  com o conselho.  Dando prosseguimento,  o  Presidente  delibera  que  as
reuniões sejam realizadas de forma presencial. O conselheiro Cleuton Farias Gomes, manifesta-se
sugerindo que entre as reuniões bimestral, seja realizada  uma extraordinária com intuito de que á
periodicidade  das  reuniões  seja  mensal  e  não  bimestral  ,  porém o  conselho  delibera  em 2021
continuar conforme o calendário estabelecido. Na continuidade a  secretária executiva retoma o
assunto da importância da comissão para análise e estudo da Politica e Regimento do Conselho de
habitação  que fica assim constituída: Thaíse R. Paes, Cleuton F. Gomes, Rodrigo Dandoline. O
Presidente se manifesta colocando a importância de um representante da procuradoria jurídica nesta
comissão á qual foi acatada por todos os conselheiros. Sem mais nada havendo á tratar deu-se
encerrada á reunião.
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